

# 海中スノードーム をつくってみました！

粉雪舞い散る嵐の日に  
スノードームの中に  
“夏の海”を閉じ込めて  
みました！



はい、いいですか!?



順番がこないね…



先生の話、聞いている！



私にも星の砂、頂戴！  
貝殻の砂、だよね？



なんでもいいから  
みんな入れちゃえ!!



心配顔でアシスタント見る先生



でけた、でけた！



ワタチもつくりたいヨォー！



イエイ～!!  
わかるかな？  
わかんないだろな！

# 海中スノードームつくろう!?

## 【キャンドル編】

by 手芸♡てづくり♡クラブ 柴山裕美先生

7月28日(土)に開催した「海中スノードームをつくろう!!」は12人募集のところ100人近く申し込みが予想されたため、並木第一小学校放課後キッズクラブの子どもたちには、別途7月30日(月)、「キャンドル編」として開催しました。

当日は80人以上の児童が集まり、数十回に分けて実施しました。子どもたちは顔なじみ、元気な声が飛び交いましたが、指導員の先生はもっと大きな声でした。夏休みが終わるまで先生の声をもっといいのですが…?



素敵なキャンドル“水族館”が完成しました。